



Un enfant pour la vie

j'ai la chance d'avoir déjà mon enfant. (après 8,5 ans de traitements, inséminations, fausse couche) plusieurs tentatives encore, pendant les 5 dernières années pour avoir un autre enfant, offrir une petite soeur ou un petit frère mais après 5fiv, et mes 40 ans, la médecine nous lâche. Je suis assistante maternelle, j'aurais voulu une grand famille, pour moi les enfants c'es la vie. Mais mon corps en a décidé autrement. Je me tourne donc (avec mon mari) vers l'adoption. Hélas pour tous ces enfants, avec le confinement,rien arrange les choses. Mais..... tout cela a un prix . Et c'est vraiment cher. (Environ 15milles €) Je voudrais tellement concrétiser ce projet !!! Mais sans vous je n'y arriverais pas. Merci de m'aider et surtout, parlez en autour de vous, partager le lien Vous serez informez de tout notre projet a chaque pas que nous ferons.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/YvPob0GQ>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Isabelle Bevan